"Bilder sagen mehr als tausend Worte"

Am 26. Mai findet ein Bild-/Filmvortrag zugunsten von "Wissen macht stark" statt.

LUSTENAU. (lcf) "So viele Eindrücke, Episoden, Blicke, Lachen, Händedrücke und Umarmungen, die mir das Gefühl geben, dass ich auf dem richtigen Weg bin", so resümiert Natalie Moosmann ihre letzte Senegalreise. Die gebürtige Lustenauerin bereiste bereits 2006 das erste Mal das westafrikanische Land und hat daraufhin das Projekt "Wissen macht stark" ins Leben gerufen.

Seither ermöglicht sie jährlich 120 Kindern eine gute Schulbildung. Die dazu notwendigen 30.000 Euro pro Jahr sammelt sie durch zahlreiche Aktionen und Vorträge. Bereits ab 16 Euro monatlich kann man mit einer Schulpatenschaft die Schulkosten für ein Kind übernehmen.



120 Kinder sind es bereits, die durch das Projekt und dem Verein "Wissen macht stark" zu einer Schul- und Berufsausbildung kommen.

"Es ist die allerbeste Hilfe, die man geben kann, da man ein Kind von Anfang an unterstützt und eine gute Schulbildung im Senegal die einzige Möglichkeit auf eine bessere Zukunft ist", sagt Natalie Moosmann.

Eindrücke aus dem Senegal

Bei ihrem Vortrag kommenden Sonntag im Sozialzentrum Schützengarten zeigt sie, was der Verein im Senegal macht und warum gerade die Schulbildung so nachhaltig ist.

Der Abend wird musikalisch durch den Gospelchor "Sing Ring" sowie die Trommelgruppe "Toubab & Friends" bereichert. Durch den Erlös des freiwilligen Eintrittes, sowie der Tombola, erhofft sich Moosmann viele Spenden, die sie dann im Oktober 2013 wieder eigenhändig an den Schulen einzahlen wird.



Auch die Trommelgruppe , Toubab & Friends" sorgt für musikalische Unterhaltung.

TOS: PRIVAT

Bild-und Filmvortrag

Bild- und Filmvortrag für "Wissen macht stark"

von Natalie Moosmann (Obfrau vom Verein Wissen macht stark und Gründerin des Projektes). Musikalisch begleitet von dem Gospelchor "Sing Ring" unter der Leitung von Michael Percinlic, sowie der Trommelgruppe "Toubab&Friends".

» Im Sozialzentrum Schützengartenstr. 8 in 6850 Lustenau, Sonntag, 26. Mai, von 19.30 bis 22 Uhr

» Infos: www.wissen-macht-stark.com

Vereinssitz: Natalie Moosmann, Wallenmahd Areal 23, 6850 Dornbirn » Spendenkonto: Wissen macht stark, Dornbirner Sparkasse, BLZ 20602, KtNr. 1438183, BIC: DOSPAT2DXXX, IBAN: AT312060200001438183, Alle Spenden sind steuerabzugsfähig

"Funkstreife 6" im Austria-Dorf

Die neunköpfige Band heizt den Fans der Austria morgen nochmal ein.

LUSTENAU. (mh) Obwohl sich die Lustenauer Austria das Saisonfinale ganz anders gewünscht und erhofft hatte, präsentiert der Club allen Fans am Freitag, 24. Mai, einen absoluten Leckerbissen im Austria-Dorf. "Funkstreife 6" spielt vor dem Spiel, ge-

gen die Vienna, ab 19 Uhr auf der Mohrenbühne.

Die Band um Frontman Ely Walser garantiert besten Sound and Groove. Prunkstück der neunköpfigen Truppe ist die bärenstarke Bläserformation um Anita Eberle am Saxofon. "Mr. Funk" - Mark Holzmaier bürgt für erstklassigen Funk & Soul an seiner Stromgitarre. Die ganze Band besticht mit guten Covers von Stevie Wonder, Tower of Power, Toto,

Funkstreife 6

Band-Zusammensetzung

Ely Walser voc., Mirjam Hollenstein voc, Mark Holzmaier voc. git., Sandra Bildstein piano, Anita Eberle sax., Manfred Winter bar. sax., Flo Zwetti tromp., Reini Waibel bass, Klaus Hämmerle drums, Jonathan und Simon Bösch soundmix

Candy Dulfer und vielen mehr. Die "Funkstreife 6" wird den Fans der Austria noch einmal so richtig einheizen.



Die "Funkstreife 6" rockt morgen, 24. Mai, im Austriadorf im Reichshofstadion Lustenau. FOTO: VERANSTALTER